

TARN ET GARONNE GÉNÉRALE

LYCÉE AGRICOLE : LES ESPRITS S'ÉCHAUFFENT

Manifestation. Fermeture programmée du LPAH de Moissac



Corine Lorrai très en colère contre le principal, M. Gronier...

Pour mieux comprendre cette manifestation de mercredi matin au LEGTA de Capou à Montauban concernant la fermeture programmée du lycée agricole de Moissac; Corine Lorrai secrétaire de section du FSU expliquait en substance : « ... lors de la réunion du comité technique régional de l'enseignement agricole public du 12 juin, Mme Larroudé...

...Cheffe du service régional de la formation et du développement, et M. Augier, Directeur régional de l'alimentation, de l'agriculture et de la forêt, ont développé un argumentaire qui ne conduit qu'à une seule conclusion : le transfert des formations scolaires sur le site de Montauban et de fait la fermeture du LPAH de Moissac ! Ils confirment ainsi l'hypothèse avancée par le Directeur de l'établissement public du Tarn-et-Garonne devant des représentants locaux le 28 mars. La Cheffe de service a prévu de présenter sa décision aux personnels de l'établissement du Tarn-et-Garonne qui comprend les sites de Moissac et Montauban lors d'une réunion le mercredi 20 juin au lycée de Montauban-Capou. Nous n'acceptons pas la fermeture du lycée. Nous avons déjà interpellé les élus locaux, le Conseil régional et le Ministre de l'agriculture. » C'est dans ce cadre qu'ils appelaient le plus grand nombre à venir soutenir leur manifestation.

Coup de théâtre, entre temps Carole Delga, présidente de région, sortait de son silence et prenait position pour maintenir les formations professionnelles à Moissac !

Les services expliquaient : » les représentants de la DRAAF présenteront aux personnels du Lycée Professionnel Agricole et Horticole de Moissac les pistes d'évolution de l'offre de formation de l'établissement qui pourrait être transférée à Montauban. A la veille de ce rendez-vous, la présidente

de la Région Occitanie-Pyrénées-Méditerranée Carole Delga, tient à réaffirmer la volonté de la Région de maintenir à Moissac une offre de formation agricole de proximité. » L'extrait de son intervention était sans ambiguïté : » ...concernant l'avenir du lycée agricole de Moissac, l'Etat doit arrêter d'avancer seul sur ce projet et prendre en compte le rôle et les compétences de la Région qui s'est toujours mobilisée pour maintenir sur tous ses territoires, et en particulier en zone rurale, des formations professionnelles de qualité. Depuis deux ans, nous nous battons sans relâche, avec tous nos partenaires, pour permettre à nos jeunes de se former près de chez eux, où qu'ils vivent. La fermeture d'un établissement est toujours un mauvais signal envoyé aux jeunes, aux professionnels et au territoire. C'est pourquoi la Région propose d'étudier les différents scénarios d'organisation entre les divers sites de formation de Moissac qui pourraient permettre d'accueillir les élèves du lycée agricole dans les meilleures conditions. Nous devons, collectivement, trouver des solutions pour maintenir les formations professionnelles à Moissac. » En attendant, mercredi matin tout semblait rester au point mort avec des représentants de la DRAAF bien énigmatiques...

PR

Publié le **20 juin 2018**

Publié dans **Tarn et Garonne**

Thématiques : **Générale**

Voir le PDF - Télécharger Gratuitement

Convert doc to pdf and pdf to doc free.fromdoctopdf.com/PDF/

D'AUTRES ARTICLES DANS LA CATÉGORIE **GÉNÉRALE**